

Steckbrief

Name: Thomas Kugel

Geboren: 03.11.1980

Beruf: Unternehmer, Inhaber Kugel Elektro- & Metalltechnik, Industriemeister Metall, technischer Betriebswirt (IHK)

Familienstand: ledig, 2 Kinder

Heimat: Viechtach – aufgewachsen im Bayerischen Wald, Unternehmer und Stadtrat mit regionalen Wurzeln

Ich bin im Bayerischen Wald aufgewachsen und quasi schon immer in Viechtach. Mit meinem Betrieb beliefern wir namhafte Firmen der Bahn- und Industriebranche – und stehen für Präzision, Verantwortung und vernünftiges Wirtschaften. Genau diese Haltung bringe ich in die Kommunalpolitik ein: sachlich, kritisch, unabhängig und immer mit Blick auf die finanzielle Realität unserer Stadt.

Meine Themen

1. Haushaltsdisziplin – ehrlich, transparent, zukunftsfähig.

Viechtach braucht endlich eine Finanzpolitik ohne Wunschdenken. Ich stehe für klare Prioritäten: Grundversorgung, Infrastruktur, Wassersicherheit, Schulen – bevor teure Prestigeprojekte kommen. Jede Ausgabe muss begründbar sein. Weitere Belastungen für die Bürger sollte zwingend vermieden werden.

2. Wirtschaft & Arbeitsplätze – stärken, nicht behindern.

Als Unternehmer weiß ich, was Betriebe wirklich brauchen: weniger Bürokratie, schnelle Entscheidungen, gute Rahmenbedingungen. Viechtach muss Standort bleiben – nicht Stillstand.

Meine Statements

Ich stehe für **Verantwortung**.

Ich stehe für **wirtschaftliche Vernunft**.

Ich stehe für **Viechtach**.

Warum man mich wählen sollte

Weil ich Entscheidungen nach Fakten treffe – nicht nach Stimmungen. Weil ich weiß, wie man wirtschaftet und Verantwortung übernimmt. Ich führe ein Unternehmen mit hohen Qualitäts- und Compliance-Standards und bringe diesen Anspruch auch in die kommunale Arbeit ein: sauber rechnen, sauber entscheiden, sauber kommunizieren. Viechtach braucht eine Stimme, die Missstände anspricht, Zahlen versteht und Prioritäten setzt – ohne Parteipolitik und ohne Schönfärberei.

Warum Hans Greil der richtige Bürgermeisterkandidat ist

Hans Greil steht für Verlässlichkeit, Erfahrung und Respekt im Umgang miteinander. Er kennt die Stadt, die Vereine, die Betriebe und die Menschen – er entscheidet nicht aus dem Bauch heraus, sondern sorgfältig und faktenbasiert. In einer Zeit großer finanzieller Herausforderungen braucht Viechtach genau diese Art von Bürgermeister: unaufgeregt, ehrlich, bodenständig und teamfähig. Hans Greil ist der Kandidat, der Viechtach wieder auf Kurs bringen kann.